



AYUNTAMIENTO DE  
SANTIAGO DEL  
TEIDE



ANGEL BELLO



NP 7 / 23 | 47 Subida a Tamaimo  
Campeonato de Tenerife de Montaña

## Santiago del Teide, lista para la edición número 48 de la Subida a Tamaimo

6/10/2023

**La Avenida Marítima Playa La Arena acogió en la tarde de hoy las verificaciones previas y una concurrendísima ceremonia de salida por la que desfilaron los más de 100 equipos participantes. Autoridades políticas y deportivas arroparon con su presencia esta primera jornada de la prueba que organiza la Escudería Barliamotorsport.**

Un año más, la llamada de la Subida a Tamaimo ha vuelto a confirmarse como un éxito de convocatoria. No sólo por los casi 130 equipos inscritos, sino por la multitud de aficionados que se han acercado al municipio de Santiago del Teide, ajenos al intenso calor reinante en la isla de Tenerife.

La Avenida Marítima Playa La Arena ha sido el epicentro de este primer día de la prueba que corre a cargo de la Escudería Barliamotorsport. Primero lo ha sido con las verificaciones previas al inicio de la competición y, de manera especial, con una ceremonia de salida que se ha confirmado como un verdadero éxito. La simbiosis entre los aficionados y los participantes terminaron por crear un ambiente de lo más espectacular.

La Escudería Barliamotorsport, así como el Ayuntamiento de Santiago del Teide, quisieron homenajear a los bomberos del municipio, protagonistas y casi héroes en los incendios que se han dado en la isla de Tenerife. Además, durante el acto, Miguel Ángel Gutiérrez (Renault Clio nº 67), recibió la sorpresa de su pareja en un acto emotivo que captó la atención de los presentes en la ceremonia de salida.

Además de la multitud de aficionados que acudieron a Santiago del Teide, la ceremonia de salida estuvo arropada por las autoridades locales, además de por el presidente de la FIASCT, quienes se fueron turnando en el momento de dar el banderazo de salida a cada uno de los participantes de la 48 Subida a Tamaimo.

Después de las verificaciones, cabe resaltar las ausencias de Sergio Febles (Osella PA30 Evo 2018 nº 2), Pedro Vargas (Ford Escort RS Cosworth nº 32), Miguel Ángel Padrón (BMW 323i nº 35), José Miguel González (Honda Civic nº 57), Diego González (Honda Civic nº 58), José Antonio Rodríguez (Toyota Corolla nº 89) y Ateneri Cabrera (Nissan Micra nº 94).

Este sábado, las carreteras TF-454 y TF-47 se cortarán al tráfico a las 7:00 h. Dos horas más tarde (9:00 h) comenzará la manga de entrenamientos previa a las dos mangas oficiales de carrera. Al final de la competición, la Plaza Santa Ana de Tamaimo acogerá la entrega de trofeos de esta edición de la Subida a Tamaimo.

La 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, el Cabildo de Tenerife, el Concesionario Ángel Bello, Hotel La Casona del Patio y Pegumar Tenerife.